

第1回 緑が丘・淵地区の公共施設のあり方を考える市民対話

【アンケート結果／回答者 32 人】

◆市民対話に対するご意見・ご感想

項目	ご意見・ご感想
対話の進め方について	<ul style="list-style-type: none">・話し合う議題が具体的に事前にあった方がよかった。・話が唐突だったと感じた。・わかり易い説明もあったので、そこを先にすれば理解がスムーズにいったのではないか。・市民は行政に要望する立場で、言わば要求要望で綱引きをしているのであるから、その視点を反映させないような会議の進め方は感心しない。
施設について	<ul style="list-style-type: none">・施設の候補が多すぎるので、少しピックアップしてほしい。・小中学校の統廃合が考えられているが、廃校される小中学校の用途が決まってからがよいと思う。
その他	<ul style="list-style-type: none">・この対話集会の結果を言いつばなしにならないように、参加者全員に後日伝えてほしい。・共通意識が足りないので、話が噛み合わなかった。・施設を利用する時は感じていなかったが、こういう会議が必要な経済状況なのかなと感じた。・今回は施設（物）の話だったが、自治会への加入やボランティアのあり方など、人との繋がりの方も話し合う価値があると思う。